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Frères et sœurs, je souhaite rendre grâce avec vous pour le voyage
que je viens de faire à Panama à l’occasion des Journées Mondiales
de la Jeunesse, qui ont été un don du Seigneur à l’Eglise et au
peuple de ce pays. Avant que n’arrivent à Panama des jeunes du
monde  entier  d’autres  appartenant  aux  peuples  indigènes  ou
d’origine  africaine  s’étaient  déjà  réunis,  manifestant  la
diversité  de  l’Eglise  en  Amérique  centrale.  Le  thème  de  ces
journées était la réponse que la Vierge Marie fit à l’Ange : «
Qu’il me soit fait selon ta parole ». De fait, tant que se
lèveront de nouvelle générations capables de répondre à Dieu : me
voici, le monde aura un avenir. En Amérique centrale, beaucoup de
jeunes vivent dans des conditions difficiles, victimes de toutes
sortes de servitudes et de pauvretés. A cet égard, le Chemin de
croix et la liturgie pénitentielle, célébrée dans une maison de
rééducation  pour  mineurs,  ont  été  significatifs.  Pendant  la
veillée, j’ai voulu proposer aux jeunes la Vierge Marie comme
celle qui, dans sa petitesse, a le plus influencé l’histoire du
monde. Et lors de la Messe, le Christ ressuscité les a de nouveau
invités  à  vivre  aujourd’hui  l’Evangile  car  ils  sont
l’aujourd’hui  de  l’Eglise  et  du  monde.

Je salue cordialement les pèlerins francophones, en particulier
les prêtres du diocèse de Versailles, accompagnés de leur Evêque
Monseigneur Aumonier. Je vous invite, chers frères prêtres, à la
suite de ces journées Mondiales de la Jeunesse, à toujours sentir
avec l’Eglise, dans la proximité des jeunes, des pauvres et de
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tout le peuple fidèle, afin de puiser dans l’Esprit Saint, une
fécondité toujours nouvelle. Que Dieu vous bénisse.

 


